N'EST PAS MARTIEN QUI VEUT

Dernier sujet de conversation dans les « cafés où l'on cause », les habitants de Mars avaient provoqué à Lomme, chez une généreuse débitante de boissons, l'offre d'une bonne bouteille de vin... Alléché par cette perspective, un habitué de l'établissement, imagina d'endosser un soir une tenue de Martien, plus proche d'ailleurs des costumes de scène des figurants dans un théâtre de sixième zone que des visions scientifiques des magazines de fiction... On ne sait ce que cette apparition horrifique déclencha dans l'esprit de la bonne dame, car elle prit le parti de s'évanouir sans attendre et, notre Martien, déconfit, se vit dans l'obligation, pour pouvoir la soigner, de déposer la soucoupe dont il s'était coiffé... renonçant aussi à toutes celles qu'il espérait voir s'accumuler sur le comptoir.